

RUINE ALT-SCHAUENBURG



VON DER RUINE ALT-SCHAUENBURG SIND NOCH EINIGE INTERESSANTE ÜBERRESTE ZU SEHEN. TROTZ IHRES NAMENS HANDELT ES SICH BEI DER RUINE UM DIE JÜNGERE DER BEIDEN RUINEN AUF DEM CHLEIFLÜELI.

Durch Bodenfunde weiss man, dass die Nutzung der Alt-Schauenburg um etwa 1275 bis 1280 herum begann. Wegen den durch das Erdbeben von 1356 verursachten Beschädigungen wurde die Alt Schauenburg aufgegeben, während ihre Schwesterburg Neu-Schauenburg repariert wurde. Daher kommt auch der irreführende Name: Alt bezieht sich auf den schlechten Zustand nach dem Erdbeben, nicht auf das Entstehungsjahr.

Die Ruine war lange Zeit in Vergessenheit und wurde erst bei Sondierungen in den Jahren 1949 bis 1954 wieder entdeckt. 1976 bis 1977 wurden die Überreste der Burg ausgegraben und restauriert.

Die Ruine Alt-Schauenburg liegt westlich von Frenkendorf auf dem Chleiflüeli, etwa 500 Meter vom bekannten Restaurant Bad Schauenburg entfernt.



Ruine Alt Schauenburg
4402 Frenkendorf